



Herbst Dance 2015

**Obituary on the Herbst-Dance of the Key-Porters
Nachruf auf den Herbst-Dance der Key-Porters**

Hans Schulze, Key-Porters-Bremen SDC

The signs of the times have now also caught up with us.

For 33 years, we have successfully organized our Fall Dance and could welcome many dancers in our civic centre. They did not mind the trip to experience a great event

It has become a tradition in the meantime.

Now the 34th Fall Dance on October 19th of this year will be the last one that will be organized by us. Unfortunately, that will be it. There is no other way.

Our membership numbers have been declining in the past years and we are also getting to feel the signs of the times. Unfortunately, now the management of the location that we had used has announced the withdrawal of various privileges. With that, we are no longer in the position to organise

Die Zeichen der Zeit haben nun auch uns eingeholt.

33 Jahre haben wir unseren Herbst-Dance gern und erfolgreich ausgerichtet und dabei viele Tänzer in unserem Bürgerzentrum begrüßen dürfen. Alle haben gerne die Reise nach Bremen angetreten, um bei uns eine schöne Veranstaltung zu erleben.

Mittlerweile hat sich daraus eine gewisse Tradition entwickelt.

Der 34. Herbst-Dance am 19. Oktober dieses Jahres wird nun der Letzte sein, den wir noch veranstalten werden, dann muss leider Schluss sein. Es geht nicht anders.

Unsere Mitgliederzahl ist in den letzten Jahren rückläufig und der Zahn der Zeit nagt auch an uns. Nun hat uns unser Veranstaltungsort leider diverse Vergünstigungen aufgekündigt. Damit sind wir nicht mehr in

the Fall Dance without putting our existence in danger.

We would have loved to find an alternative location for our dance.

We regret this development sincerely. Now we are one of the clubs that had to make a similar announcement.

However, square dance will live on in Bremen.

Leaves us to ask you to please visit us once more at our 34th Fall Dance on **OCTOBER 19th, 2019.**

Translated by Ursula Kreis

der Lage, unseren Herbst-Dance ohne unsere Existenz zu gefährden, durchzuführen.

Einen anderen alternativen und günstigen Tanzort hätten wir gerne gefunden.

Diese Entwicklung bedauern wir sehr, gehören wir doch nun auch zu den Clubs, die Ähnliches bekannt geben mussten.

Trotzdem wird der Square-Dance in Bremen weiterleben.

Wir können Euch nur noch darum bitten, besucht uns noch einmal zu unserem 34. Herbst-Dance am **19. Oktober 2019.**

advertisement

Anzeige



Dangle-King



Hier bist Du König !

aus Deiner Idee
machen wir erstklassige
Dangles und Badges!

Telefon
0221 - 25 77 004

**Dangles
Badges
vom Profi !**

Badges · Shingles · Dangles
Friendshipbücher Gratis ! · Neugründung-Komplett-Service
Stempel · Gästebuch Aufkleber · Checker
Caller Collection · Unterrichtsbücher
Schmuck · Flaschenanhänger · Urkunden · Caller Zubehör
Swarovski Namensschilder · und vieles mehr



info@Dangle-King.de
Telefon 0221 - 25 77 004

